

Hochwertige Kopfhörer haben ständig den Standort eines Diebes verraten

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 28. Dezember 2022 um 19:21 Uhr

Polizei wurde zum Täter gelotst

Hochwertige Kopfhörer haben ständig den Standort eines Diebes verraten

Mittwoch 28. Dezember 2022 - Bielefeld (wbn). Diese Kopfhörer waren nicht auf den Kopf gefallen. Ein Dieb hatte nicht damit gerechnet, dass sein Diebesgut permanent automatisch seinen Standort ausgeplaudert hat.

Es waren hochwertige Kopfhörer, die der polizeibekannt Mann aus einem Audi A6 erbeutet hatte. Gestern gegen 23 Uhr konnte der rechtmäßige Eigentümer der Polizei exakte Hinweise zum Standort des Diebes und der Beute geben.

Fortsetzung von Seite 1

Die Bielefelder Polizei: „Live teilte er der Leitstelle mit, wo sich das in Bewegung befindliche Ziel befand und lotste somit die alarmierten Polizeibeamten. Gegen 23:45 Uhr wurde der polizeibekannt Dieb, ein 30-jähriger Mann aus Stemwede, in der Heeper Straße, in Höhe der Lohkampstraße, angetroffen und festgenommen. In seiner Hosentasche stießen die Beamten auf die entwendeten Kopfhörer.“ Der Täter beleidigte die Polizisten, die jedoch kurzen Prozess machten. Gegen den Dieb lag bereits ein Haftbefehl vor. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Dienstagabend, 27.12.2022, bemerkte eine Zeugin, wie ein Dieb einen Pkw nach Beute durchsuchte. Zunächst entkam der Täter mit hochwertigen Kopfhörern. Doch kurze Zeit später konnte ein polizeibekannt Mann festgenommen werden, der bereits mit einem Haftbefehl gesucht wurde. Er ging in Haft.“

Gegen 22:25 Uhr informierte eine Anwohnerin der Uhlandstraße die Polizei darüber, dass ein unbekannt Mann ein Fahrzeug durchwühlt hätte und anschließend in Richtung Johannistal davongelaufen sei. Die Nutzerin des durchwühlten Pkw, einem Audi A6, teilte den Beamten mit, dass Kopfhörer ihres Mannes aus dem Pkw gestohlen wurden.

Zunächst konnte der flüchtige Mann im Rahmen der Fahndung, trotz einer Täterbeschreibung, nicht ermittelt werden. Doch bereits gegen 23:00 Uhr meldete sich der Eigentümer der Kopfhörer und gab den entscheidenden Hinweis zur Ergreifung des gesuchten Mannes. Da die Kopfhörer über eine Ortungsfunktion verfügten, konnte der Eigentümer den aktuellen Standort der gestohlenen Kopfhörer benennen. Live teilte er der Leitstelle mit, wo sich das in Bewegung befindliche Ziel befand und lotste somit die alarmierten Polizeibeamten.

Hochwertige Kopfhörer haben ständig den Standort eines Diebes verraten

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 28. Dezember 2022 um 19:21 Uhr

Gegen 23:45 Uhr wurde der polizeibekanntes Dieb, ein 30-jähriger Mann aus Stemwede, in der Heeper Straße, in Höhe der Lohkampstraße, angetroffen und festgenommen. In seiner Hosentasche stießen die Beamten auf die entwendeten Kopfhörer. Während der polizeilichen Maßnahmen beleidigte der Dieb die Beamten mehrfach.

Gegen den 30-Jährigen bestand ein offener Haftbefehl wegen gleichgelagerter Delikte. Er trat seine Haft am Mittwoch, den 28.12.2022, an.“